

**Voir enfin le voyant vert s'allumer sur mon imprimante (signe qu'elle accepte enfin d'imprimer) après de longues heures de combat acharné : tout d'abord, en voyant un bouton rouge clignoter, j'utilise le classique 'pianotage frénétique (voire hystérique) de tous les boutons totalement au hasard', puis le manuel d'utilisation : page 2, qui renvoie à la 16, renvoyant elle-même à la 7, puis la 27, la 32, et ainsi de suite jusqu'à ce que l'utilisateur daigne se jeter par la fenêtre, enfin revenu à la raison. Ensuite LA méthode mondialement reconnue : le coup de pied latéral en pivot externe assorti de divers mouvements tirés de films de Bruce Lee. Enfin, après des heures de dialogue avec elle pour essayer de comprendre ce qui vous arrive, où en est votre relation, si elle préfère imprimer pour quelqu'un d'autre, etc., mon frère vient voir ce qui se passe et : Ben il faut remettre du papier, c'est tout. Et voilà, at last le voyant vert, voyant de la paix, de l'harmonie retrouvée. (spéciale dédicace à mon imprimante)**